# Gemeinde Sulzemoos



## Niederschrift über die Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Sulzemoos vom 18.12.2017

## Öffentlicher Teil

Ort

Suizemoos, Kirchstraße 3

Vorsitzender

Hainzinger, Gerhard

Schriftführer

Keller-Theuermann, Csilla

Eröffnung der Sitzung

Der Vorsitzende erklärt die Sitzung um **19:00 Uhr** für eröffnet. Er stellt fest, dass sämtliche Mitglieder ordnungsgemäß geladen und dass Zeit, Ort und Tagesordnung für die öffentliche Sitzung gemäß Art. 52 Bay. Gemeindeordnung (GO) ortsüblich bekanntgemacht wurden.

**Anwesend** 

Von den 15 Mitgliedern (einschl. Vorsitzender) des Gemeinderates

sind 15 anwesend.

Hainzinger, Gerhard Kneidl, Johannes Schmid, Paul Dr. Braun, Annegret Fried jun., Michael Heinzinger, Elfriede Huber, Wolfgang Ketterl, Siegfried Kraut, Josef

Schlatterer, Matthias Schmid jun., Michael Stumpferl, Johann Wallner, Andreas Wohlmut, Richard Winter, Markus

Der Vorsitzende stellt fest, dass der Gemeinderat Sulzemoos somit nach Art. 47 Abs. 2/3 GO beschlussfähig ist.

Genehmigung der letzten Sitzungsniederschrift Die letzte Sitzungsniederschrift vom 27.11.2017 wird ohne Einwand genehmigt.

15:0

Beschlussbuch Seite 2

Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Sulzemoos vom 18.12.2017

#### 1 Behandlung der Anträge/Anregungen aus den Bürgerversammlungen 2017

#### Sachverhalt:

Die Bürgerversammlungen 2017 fanden am 21., 22. und 23. November 2017 statt. Die Gemeinderätlnnen haben mit der Einladung zur Sitzung die Protokolle zu den Bürgerversammlungen erhalten.

#### 21.11.2017 in Einsbach, Gasthof Hainzinger:

Es wurden keine Anträge an den Gemeinderat gestellt.

Nachfolgende Anregungen/Bitten wurden von den BürgerInnen an Herrn PD Rauscher vorgetragen:

- Situation überfüllte Schulbusse
- "Gehwegparken in Einsbach" Brucker Straße (Getriebedoktor)
- Parksituation Römerstraße
- Verkehrsspiegel Gartenstraße usw.

Wegen der Überfüllung der Schulbusse wurde bereits Abhilfe veranlasst.

Die Polizei wurde gebeten, im Bereich der Brucker Straße und der Römerstraße Kontrollen durchzuführen, um die Parkprobleme zu lösen.

Verkehrsspiegel bei der Gartenstraße aufzustellen ist nicht notwendig, da das Problem dadurch gelöst werden kann, dass der Freistaat Bayern im Bereich des Kindergartens im Feuerwehrhaus eine 30er Zone erlässt.

#### 22.11.2017 in Wiedenzhausen, Gasthaus Huberwirt:

Es wurden keine Anträge an den Gemeinderat gestellt.

Nachfolgende Anregungen/Bitten wurden von den Bürgerinnen vorgetragen:

- Überprüfung Einhaltung Verordnung über Reinigung und Sicherung der Gehbahnen im Bereich der Fa. Wittur / Hinweis durch Bauhofmitarbeiter an betreffende GrundstückseigentümerInnen
- Gehweg Wiedenzhausen Sulzemoos: Landkreis Dachau über notwendige Mäharbeiten, Rückschnitte und Ausbesserungsbedarf informieren
- Infobeitrag in nächster Bürgerinfo über Pflicht zur Hausnummerierung
- Bachbrücke GT Orthofen / Erde "abschieben"
- Erneuerung Dachrinne altes Feuerwehrhaus (s./vgl. Bürgerversammlung vom 23.11.2016)
- Präsentation zur Bürgerversammlung 2018 besser gestalten (Zahlen größer darstellen, andere Farbwahl bei Grafiken/Balken)

Wegen der Reinigung und Sicherung von Gehbahnen sowie wegen der Pflicht zur Hausnummerierung werden Beiträge in der Bürgerinfo veröffentlicht.

Die Mäharbeiten an Landkreisstraßen und Böschungen wurden bereits veranlasst.

Die Pflegearbeiten an der Bachbrücke in Orthofen wurden vom Bauhof zwischenzeitlich erledigt.

Die Gestaltung der Präsentation der Bürgerversammlungen wird nach Möglichkeit besser gestaltet.

### Gemeinde Sulzemoos

Beschlussbuch Seite 3

Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Sulzemoos vom 18.12.2017 Öffentlicher Teil

#### 23.11.2017 in Sulzemoos, Sportgaststätte Sulzemoos:

Es wurden keine Anträge an den Gemeinderat gestellt.

Nachfolgende Anregungen/Bitten wurden von den BürgerInnen vorgetragen:

- Geruchsbelästigung im Sportheim Sulzemoos / Mörtlstraße abstellen bzw. Situation weiter verbessern,
- regelmäßig wiederkehrende Geschwindigkeitsüberwachung durch Verkehrspolizei im Gewerbegebiet Sulzemoos ("30er Zone"),
- Bogenrieder Straße / "Wiedenzhauser Straße": Straße auf 4,50 m ausbauen,
- Aufstellen Hundetoilette in der Bergstraße (Straßenanfang).

Die Geruchsbelästigung im Sportheim ist nach Ansicht des Gemeinderates nicht auf die Kanalisation, sondern auf nicht verschlossene Leitungen im Gebäude zurückzuführen. Herr Gemeinderat Ketterl empfiehlt hier die Firma KIS aus Allershausen zu kontaktieren. Diese Firma hat Leckagen in der Gemeinde Bergkirchen erfolgreich gefunden.

Die 30er Zone im Gewerbegebiet wird durch die Polizei überwacht.

Zur Verbreiterung der Straße zwischen der St2054 nach Bogenried und der Kreisstraße Wiedenzhausen-Sulzemoos müssen Verhandlungen über den Grunderwerb getätigt werden.

Am Anfang der Bergstraße in Sulzemoos soll eine Hundetoilette aufgestellt werden.

#### **Beschluss:**

Mit den Ausführungen wie oben beschrieben, werden die Anregungen und Wünsche der BürgerInnen als erledigt betrachtet.

Abstimmungsergebnis:

15:0

Gerhard Hainzinger

1. Bürgermeister

Csilla Keller-Theuermann

Schriftführer